

L'entraînement des aviateurs

Canberra, Australie, 19 (C.P. Reuters). — On prédit dans les cercles bien informés des "modifications radicales" du plan d'entraînement des aviateurs du Commonwealth pour répondre aux besoins nouveaux des Alliés et on croit comprendre que l'entraînement des aviateurs australiens sera graduellement modifié. Nombre d'aviateurs australiens s'entraînent à l'heure actuelle avec les aviateurs américains afin d'augmenter leur connaissance des tactiques d'opération en première ligne. En vertu du plan de réorganisation de l'aviation australienne il est probable que l'on enverra moins d'Australiens au Canada pour y subir leur entraînement.

* * *

Londres, 19 (C.P.) — Dans les cercles officiels, on dit en marge

de ce rapport de Canberra, que les modifications que l'on pourra faire subir au plan d'entraînement des aviateurs du Commonwealth n'auront qu'une portée locale. On utilisera tout autant qu'auparavant les centres d'entraînement du Canada et des Etats-Unis, dit-on, mais il y aura naturellement moins d'Australiens qui subiront leur entraînement au Canada en raison des difficultés de transport. Il n'est pas question de mettre de côté ou de modifier radicalement le système parce qu'il a donné de trop bons résultats, ajoute-t-on.